



#Elecciones2022

Oposición, 'desesperada'

Legisladores de Morena acusan una 'campana de odio' contra candidatos del partido guinda y sus aliados a dos semanas de la renovación de seis gubernaturas; el PRI pide al Gobierno federal sacar las manos del proceso electoral

POR RUBÉN ARIZMENDI

Senadores y diputados de Morena denunciaron que los partidos de oposición emprendieron una "campana de odio" contra sus abanderados para las gubernaturas de seis estados "como parte de su desesperación ante su rotundo fracaso el próximo 5 de junio".

Los legisladores e integrantes de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, expusieron en conferencia de prensa que los actos violentos y de desprestigio se deben

a que las encuestas muestran con claridad la preferencia de los ciudadanos por las y los candidatos de la coalición Juntos Haremos Historia, porque representan un proyecto en favor de la población.

Leonel Godoy Rangel, diputado de Morena, acusó que, en el caso de Aguascalientes, la oposición ha colocado mantas desde hace tres días con la frase "en esta colonia odiamos a Morena, denunciaremos al 911".

"Vamos a ganar las seis elecciones, las estamos enfrentando con propuestas, con candidatas y candidatos integros, que son lo mejor que tiene la izquierda en esos estados", subrayó.

En el caso de Tamaulipas, la senadora Guadalupe Covarrubias Cervantes acusó al gobernador de utilizar "toda la fuerza del Estado" para atacar a su candidato y "garantizar la continuidad de su proyecto corrupto", que ha dejado a la entidad sin desarrollo y beneficiado a sus amigos y "operadores".

Enfatizó que las instituciones de justicia de la entidad han ignorado las 40 denuncias que se han interpuesto por diferentes irregularidades en las campañas electorales; por ello, exigió al Instituto Electoral de Tamaulipas que implemente mecanismos de tutela preventiva.

Alejandro Moreno señala a administración de AMLO

El dirigente nacional y diputado del PRI, Alejandro Moreno, adelantó que, junto con los partidos de la coalición Va por México, promoverá una denuncia ante la autoridad correspondiente en contra del canciller Marcelo Ebrard por intromisión en el proceso electoral, así como de la jefa del Gobierno capitalino, Claudia Sheinbaum, y el secretario de Gobernación, Adán Augusto López.

Dijo que Morena miente sistemáticamente y ha hecho de la manipulación el sello de su Gobierno.

Acusó al Presidente de la República de intervenir en el proceso electoral que se llevará a cabo en Aguascalientes, Durango, Hidalgo, Oaxaca, Quintana Roo y Tamaulipas.

En conferencia de prensa en la sede del Senado de la República, acompañado del coordinador parlamentario, Rubén Moreira, e integrantes de la bancada priista, el dirigente tricolor dijo que desde el Gobierno y desde Morena se han dedicado impunemente a meter las manos en el proceso electoral.

"Que saquen las manos, que no interfieran", demandó Moreno Cárdenas a servidores públicos del Gabinete federal.

Rubén Moreira confirmó que en este proceso electoral hay descalificación, intromisión y se está agudizando la polarización del país.



El próximo 5 de junio, Tamaulipas, Oaxaca, Hidalgo, Aguascalientes, Durango y Quintana Roo elegirán a un nuevo o nueva gobernadora

